## **Impulsfrühstück**

Auszug aus dem Gemeindebrief April 2025

Mitte Februar fand das ökumenische Impuls-Frühstück statt, das wieder einmal zahlreiche Besucher anzog. Das Thema des gemeinsamen Impulses lautete "Freude", und es wurde eindrucksvoll vermittelt, wie wichtig es ist, Dinge mit Freude zu erledigen.

Ein besonderes Highlight war das Zwiegespräch, das die vielfältigen Möglichkeiten aufzeigte, zu beten und Gott zu loben. Jeder soll dies auf seine Art tun, Hauptsache er ist mit vollem Herzen dabei. Die Ansprache, die in Reimform gehalten wurde, bezog sich auf verschiedene Bibelstellen, die die Freude thematisieren, und begeisterte die Anwesenden.

Neben den geistlichen Impulsen kam auch das leibliche Wohl nicht zu kurz. Ein reichhaltiges Frühstücksbuffet sorgte für kulinarische Genüsse und bot den perfekten Rahmen für angeregte Gespräche. Die Teilnehmer nutzten die



Gelegenheit, sich auszutauschen und die Gemeinschaft zu stärken.

Insgesamt war das Impuls-Frühstück wieder ein gelungenes Event, das bei allen Beteiligten großen Anklang fand. Das Team freut sich bereits auf die nächste Veranstaltung und lädt herzlich dazu ein.

Marion Mann

## Einheit gefeiert

Im Rahmen der Gebetswoche für die Einheit der Christen fand am 19. Januar ein ökumenischer Gottesdienst in der kath. Kirche St. Martin in Ober-Olm statt. Pfr. Simon Krost, Pfr. Simon Meister und Pfr. Ulrich Dahmer zelebrierten diesen zusammen mit Unterstützung von Sabine Mährlein und Dagmar Moll. Gut 80 Besucher sind gekommen und wurden am Anfang der Predigt von Simon Meister gefragt: Glaubst du das? Diese Frage bezog sich unter anderem auch auf die Lesung aus dem Johannes-Evangelium, in der Jesus seinen Freund Lazarus wieder zum Leben erweckte, obwohl dieser schon vor einigen Tagen gestorben war. Wir haben erfahren, was Glauben für uns bedeuten kann, und nach der Predigt haben wir das Glaubensbekenntnis und die Tauferinnerung im großen Kreis im Altarraum als Gemeinschaftserlebnis gefeiert. Es war sehr berührend.

Nicht zuletzt durch die Musik des Quartettvereins, die einen ganz besonderen Akzent neben der klassischen Orgel setzte. Als Doris Leininger-Rill noch zum anschließenden Verweilen im Namen des Pfarrgemeinderates einlud, blieben nahezu alle Besucher noch auf ein Gläschen und einen Plausch da. Es ist schön, dass so viele bereit sind, solche Gottesdienste zu unterstützen und sich einbringen. Danke an alle Helfer. Ökumene kann so schön sein!

## Kathrin Fiederling





Traumhafte Kirche





Ein gutes Team!





Auszug aus dem Gemeindebrief April 2025